

Siembra de árboles desde casa



Hemos cambiado la forma de hacer voluntariado:



Hemos cambiado la forma de hacer voluntariado, por eso realizamos la siembra de árboles 2020 de Grupo Mutua desde la casa de nuestros colaboradores con la participación de sus familias.

Se sembraron 422 árboles, gracias a la colaboración de 195 personas, quienes destinaron 479 horas de voluntariado a esta jornada ambiental, actividad que a pesar de la distancia logró aportar a la conservación ambiental de nuestro país.



Medición de Carbono Inventario

Grupo Mutual inició su camino para las gestiones del Programa País Carbono Neutralidad 2.0, de esta manera durante el 2019 realizó su inventario de emisiones de gases de efecto invernadero dando como resultado 134, 51 toneladas de CO₂ equivalente. De igual manera la subsidiaria Mutual Valores obtuvo la certificación de Carbono Neutralidad por su gestión.



Este año se encuentra en proceso de medición nuevamente de su inventario de Carbono para generar una comparación e iniciar con acciones en pro del ambiente que ayuden a reducir dichas emisiones y compensar lo generado por su operación.



Bandera Azul

Ahorros en consumo de energía, papel y agua son los principales esfuerzos que realizó Grupo Mutual para hacerse acreedores de la Bandera Azul Ecológica en sus Oficinas Central y en las siguientes sucursales: Curridabat, Caja Central en Alajuela, Escazú, Puntarenas, Grecia, Avenida Segunda, Heredia y una de sus subsidiarias, Mutual Seguros.



Casa propia para doña Marcelina y su hijo Marco



Gracias a Grupo Mutual 20 familias recibieron su vivienda en el proyecto El Malinche en Santa Cruz, Guanacaste. Entre ellas está doña Marcelina Martínez, de 91 años y quien desde hace 30 años cuida a su hijo Marco Tulio Ugalde, una persona con discapacidad permanente después de haber sido atropellado por un motociclista que se dio a la fuga.

Durante varias semanas esta familia vivió en un rancho improvisado construido con láminas de zinc y cajas de cartón a la orilla del Río Enmedio, en Santa Cruz, luego de ser desalojados de la casa que alquilaban. Adicional a la obtención de la vivienda por medio del Bono Familiar, Grupo Mutual les donó algunos electrodomésticos para que pudieran equipar su nuevo hogar.



ALIMENTACIÓN PARA LOS MÁS NECESITADOS

Más familias afectadas por la pandemia están necesitando de nuestra solidaridad, por eso Grupo Mutual apoya la campaña del Banco de Alimentos denominada “Un plato de comida”, la cual consiste en que las personas que deseen ayudar puedan hacer sus donaciones por medio de SINPE Móvil: 87098763.



**O DEPOSITANDO A LA CUENTA
CR15080307200851295946
NÚMERO DE CÉDULA JURÍDICA
3002662276**

 **Grupo Mutual**[®]
Ahorro • Crédito • Inversión

GRUPO MUTUAL ES RECONOCIDO POR EL INAMU

El Instituto Nacional de las Mujeres (INAMU) otorgó el reconocimiento a Grupo Mutual por sus Buenas Prácticas Laborales en Igualdad y Equidad de Género en la categoría de “Corresponsabilidad social de los cuidados”.

Para ello, Grupo Mutual desde el 2014 inició el proceso de: Flexibilidad Laboral y Teletrabajo, ambas acciones dirigidas a los 886 colaboradores, representados actualmente por un 48,08% de hombres y un 51,92% de mujeres, con el objetivo de reducir las brechas asociadas a la corresponsabilidad en tareas del hogar.

Los principales resultados obtenidos al implementar estas buenas prácticas en Grupo Mutual fue el aumento en la calidad de las labores desarrolladas por el personal, incremento en la motivación, reducción de los niveles de estrés y mayor integración entre el personal.

